

rückzuverfolgen, z. B. bei Lösegeldzahlungen oder bei anderen Betrugsfällen, bei denen diese Technologie eingesetzt wird.

Der Bericht führt auch aus, ob dazu die Rechtsgrundlagen angepasst werden müssen und wenn ja, wie diese anzupassen sind.

Die Minderheit der Kommission (Hurter Thomas, Addor, Cattaneo, Fiala, Heimgartner, Hess Erich, Riniker, Tuena, Walliser, Zuberbühler) beantragt, das Postulat abzulehnen.

2022 P 22.3145 Wie fit sind die Kantone in der Cyber-Strafverfolgung? (Andri Silberschmidt)

Eingereichter Text: *Der Bundesrat wird beauftragt, in Zusammenarbeit mit dem Sicherheitsverbund Schweiz (SVS) eine Auslegeordnung über den Zustand der kantonalen Cyber-Strafverfolgung zu erarbeiten. Der vollständige Bericht mit den Ergebnissen der einzelnen Kantone wird nicht veröffentlicht. Es soll ein Bericht mit Inhalten veröffentlicht werden, der weder die Polizeitaktik der einzelnen Kantonspolizeien, noch die Reputation einzelner Kantone gefährdet.*

Postulatsbericht vom 19. Juni 2024 «Wie fit sind die Kantone in der Cyber Strafverfolgung?».

Der Bundesrat erachtet die Anliegen der Postulate als erfüllt und beantragt deren Abschreibung.

2022 M 22.3369 Verbesserter Nationaler Aktionsplan gegen Menschenhandel (Kommission für Rechtsfragen Ständerat)

Eingereichter Text: *Der Bundesrat wird beauftragt, einen neuen Nationalen Aktionsplan Menschenhandel (NAP) zu erstellen unter Berücksichtigung der Empfehlungen der Evaluation des NAP 2017–2020.*

Das Anliegen der Motion wurde umgesetzt. Für die Jahre 2023–2027 hat der Bundesrat an seiner Sitzung vom 16. Dezember 2022 den dritten Nationalen Aktionsplan (NAP) gegen Menschenhandel gutgeheissen (abrufbar unter: [> Aktuell > Medieninformationen > 16.12.2022](http://www.fedpol.admin.ch)). Der NAP gegen Menschenhandel 2023–2027 wurde von fedpol mit Beteiligung von Expertinnen und Experten des Bundes, der Kantone und Städte, der Zivilgesellschaft sowie der Sozialpartner erarbeitet. Basierend auf den Evaluationsergebnissen des zweiten Aktionsplans (2017–2020) umfasst der dritte NAP 44 Aktionen zu 7 strategischen Zielen.

Der Bundesrat erachtet das Anliegen der Motion als erfüllt und beantragt deren Abschreibung.